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ゆいいつ ぜんにちせいそうごう

　本校は、県北地区で唯一の全日制総合学科です。１
わたし

年生の私たちは「産業社会と人間」という科目の中
しょうらい しょくぎょうてき

で、自分の将来について考え、社会的、職業的自立に
のうりょく たい ど

向けて必要となる能力や態度を学んでいます。
み と せんもん うんえい やつもん じ

　校外学習では、水戸市で五つの専門学校を運営する「八文字学園」の見
せんもん

学に行きました。各専門学校での体験学習は、参考になる話をたくさん
じゅうじつ ないよう じ たく

うかがい、充実した内容でした。また生徒は自宅から公共交通機関を使
げん ち

って現地集合し、通学方法や時間をイメージすることができました。
いばらき せんもん

　６月には茨城キリスト教大学の見学に行きました。大学と専門学校で
ちが きょうみ

はどのようなところが違うのかを学習することができ、自分の興味・関
しょうらい み す

心が何であるかを知ることもできました。卒業するまでに将来を見据え
とも べ ここ な

て、自分の進路を決定していきたいです。 （１年　友部心菜）

タブレットを操作（そうさ）する生徒たち

たかはぎせいしょう じゅぎょう おもしろ

　高萩清松高校では「どのような授業をすれば面白い
じょうほう ぎ

か？」を研究しています。特にＩＣＴ（情報通信技
じゅつ

術）教育の分野では教員が定期的に勉強会を開くな

ど、「勉強が苦手な生徒が少しでも前向きに、勉強が好きな生徒がより深
かんきょう さい

く学ぶことができる環境」を目標に、県北地区のパイオニアとして、最
せんたん ぎじゅつ か のうせい さいだいげん

先端の技術の可能性を最大限に引き出そうとしています。
かんたん こう か てき

　「生徒のスマホやタブレットで、いかに簡単で効果的に高校生活のサ

ポートができるか？」という考えから、この研究はスタートしました。
げんざい じゅぎょう ないよう かくにん

現在はプレゼンテーションの作成、授業の内容の確認、定期テストに向
じっ し おもしろ

けた勉強、アンケートの実施などにＩＣＴを活用しています。「面白い
じゅぎょう ぎじゅつ

授業」の先には、これからの社会に生かすことのできる技術や、社会を
ぬ ち しき しゅうとく きょうゆ あおやまけいすけ

生き抜く知識の習得が待っています。 （英語科教諭　青山圭佑）

◆校　長　橋本　晃輝

◆生徒数　４０１人

◆創　立　２００６年

◆住　所　高萩市赤浜１８６４
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　本校は、５系列（人文科学、自然科
じょうほう

学、機械テクノロジー、情報ビジネス、
ふく し

福祉・生活科学）からなる、特色ある教

育活動を行っている学校です。その中で、
ふく し けいれつ

福祉・生活科学系列でのやりがいについ
しょうかい

て紹介したいと思います。
し せつ

　施設での実習では、コミュニケーションを中心に学び

ました。最初は、利用者さんに自分から話しかけること
しょくいん

ができない日々が続きましたが、職員の方からアドバイ

スをいただき、実習を重ねていくうちにコミュニケーシ

ョン力が高まり、とてもやりがいを感じています。
じゅぎょう こうかん こうかん かい

　学校の授業ではシーツ交換、オムツ交換、トイレ介
じょ かいじょ むずか こう

助、車いす介助などを学びました。特に難しいオムツ交
かん

換では、パッドの位置が何度もずれるときがありました

が、先生方のアドバイスのおかげで、うまくできるよう
かい ご ふく し し がん

になりました。介護福祉士になるために、これからも頑
ば

張っていきたいです。　
ふく し けいれつかい ご ふく し よしなり い おん

（福祉・生活科学系列介護福祉コース　２年　吉成伊音）

綱引きで優勝（ゆうしょう）し、

笑顔でポーズをとる３年生チーム

しんがた えいきょう えん き

　昨年まで新型コロナウイルスの影響で延期になった

行事がたくさんありましたが、３年ぶりに大きな学校

行事の一つである体育祭を、�月２日に行うことがで

きました。
わたし

　私たち生徒全員にとって初めての体育祭で、３年生
きょうぎ

は最初で最後の体育祭でした。競技は、借り人競走や
おおなわ と つな ひ きょうぎ

大縄跳び、リレー、綱引きなど、全�競技で行いました。初めての種目
やくわり きんちょう

や係の役割で緊張や不安などがありました。しかし、当日は元気に楽し
え がお

く、そして笑顔で体育祭を終えることができました。ここまでできたの
みな

は、協力してくれた生徒の皆さんや先生方のおかげだと思います。
か く ふう

　コロナ禍でも工夫して学校行事を行っています。これからも残りの学
じゅうじつ す

校生活を充実したものにできるよう、みんなで楽しく過ごしていきたい
うちやま な お

です。 （体育祭実行委員会委員長　３年　内山菜緒）

マ
ス
コ
ッ
ト
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー

「
赤
松
ぼ
っ
く
り
の
す
け
」

（��） こども Ａ版　 第三種郵便物認可 � � � � ����年（令和４年）��月��日　　水曜日


